

La NOUVELLE INSTRUCTRICE

Par Jane McBride
(D'après une histoire vraie)

Anna aime aller à la classe des rayons de soleil. Elle aime ses instructeurs, frère et sœur Lee. Elle aime les leçons sur Jésus. Elle aime connaître les paroles des chants.

Mais maintenant, elle n'est plus dans la classe des rayons de soleil. Aujourd'hui, elle fait partie d'une nouvelle classe de la Primaire. Elle a de nouveaux instructeurs. Elle doit s'asseoir dans une nouvelle rangée à la période des chants. Elle a une nouvelle salle de classe.

Anna est nerveuse. Elle voudrait s'asseoir avec sœur Lee. Elle essaie de ne pas pleurer en entrant dans la salle de Primaire.

L'une de ses nouvelles instructrices lui sourit. « Bonjour ! Je m'appelle sœur Ball. Comment t'appelles-tu ? »

Anna dit : « Je m'appelle Anna. »



Sœur Ball montre la chaise qui est à côté d'elle. « Tu veux t'asseoir à côté de moi ? C'est la première fois que je viens à la Primaire. »

Anna s'assoit à côté de sœur Ball. « Je peux t'aider. Je connais tous les chants ! »

« Merci », dit sœur Ball. « Cela m'aiderait beaucoup. »

Bientôt, son amie Beth entre. L'année dernière, elle était dans la classe des rayons de soleil avec Anna. Beth s'assoit à côté d'Anna.

Anna dit à sœur Ball : « C'est Beth. »

Anna sourit. En fait, elle aime sa nouvelle classe de la Primaire ! ●

